

《 高大接続改革推進事業(学力向上モデル校事業) 》

高大連携による学びと海外研修をとおして、論理的思考力や問題解決能力をもとに、グローバルな視点で思考し行動する人材の育成を目指します。

カリキュラム開発 (授業改善)

- ・クロスカリキュラム (教科横断型授業)
- ・ICTを活用した授業

探究活動の充実

- ・県内の大学と連携した授業
- ・市内でのフィールドワーク

語学力の向上 (グローバル人材の育成)

- ・海外研修 (アメリカ・タイなど)
- ・英語プレゼンテーション



「知識・技能」
「思考力・判断力・表現力」
「学びに向かう力・人間性」
これからの時代に必要な3つの力を伸ばします。

具体的な取り組み

- ・丹波篠山市の未来について考える「地域探究」の実施
- ・Chromebook120台の導入&授業での利用
- ・シアトル(米)、ワラワラ(米)、ローズガーデン(タイ)などへの短期留学

《 卒業生からのメッセージ 》

大阪大学
文学部

中野 一貴さん



篠山鳳鳴高校では一緒に切磋琢磨できる最高の仲間と出会えます。仲間とともに送る高校生活はとても楽しく、毎日が刺激に溢れています。学習では互いに高め合い、進路実現に向けて取り組める環境があります。学校行事には、全生徒が一致団結して取り組みます。特に文化祭のクラス合唱や体育祭の応援合戦は圧巻です！

中学生の皆さん、ぜひ篠山鳳鳴高校で最高の思い出をつくりましょう！

神戸大学
法学部

岡 珠希さん



鳳鳴高校は生徒が少ないため、一人一人に対して丁寧な指導をしてもらえます。学習では、先生方にわからない点を質問したりなど、個別で対応してもらえます。高校で勉強を頑張りたい人にとって良い環境です。鳳鳴祭などの学校行事は、学年を超えた学校全体のつながりが生まれ、とても盛り上がりします。みんなで協力して行事を成功させた経験は、卒業した後も良い思い出でなっています。私は鳳鳴高校で、楽しく充実した3年間を過ごすことができました。皆さんも鳳鳴高校で素敵な3年間を過ごしてみませんか？

会津大学
コンピューター理工学部

檜田 龍希さん



鳳鳴高校には、140年以上続く歴史と勉強に取り組める環境があります。また今、篠山鳳鳴高校が取り組んでいる「学力向上プロジェクト」では、地域のことに自分たちで考える「地域探究」やほかの学校と遠隔で同時に授業をする「TV会議システム」、アメリカワシントン州にあるワラワラ市への短期留学、Chromebookの導入など積極的に学力向上に向けて活動しています。ですので、興味のある方は是非、鳳鳴高校に来てください！！